

Einwohnergemeinde Allschwil - Spatenstich für das Tropen- und Public Health-Institut in Allschwil

Spatenstich für das Tropen- und Public Health-Institut in Allschwil

24.06.2019

Am Freitag, 21. Juni 2019, fand auf dem BaseLink-Areal beim Hegenheimerweg der Spatenstich des Neubaus des Schweizerischen Tropen- und Public Health-Instituts Allschwil statt.

Der Anlass mit Vertreterinnen und Vertretern der Kantone Basel-Landschaft und Basel-Stadt sowie der Gemeinde Allschwil markiert den Baubeginn des neuen Hauptsitzes des Schweizerischen Tropen- und Public Health-Instituts (Swiss TPH). Das Gebäude «Belo Horizonte» der Basler Architekten Kunz und Mösch bietet 725 Arbeits- und Auswert- sowie 150 Laborplätze und wird durch Auditorien, Kursräume sowie einer Cafeteria ergänzt.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Spatenstich-fuer-das-Schweizerische-Tropen-und-Public-Health-Institut-in-Allschwil.php>